
ＰＰＴＴＡＡ常常任任委委員員会会だだよよりり 

ＰＴＡ会長より 

本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。また、日ごろよりＰＴＡ活動に、ご協

力いただき、感謝申し上げます。 

 今年の体育祭は天候不順により時間を繰り上げて開催されましたが、役員の皆様には朝早くか

らご協力いただきありがとうございました。おかげさまで無事に終了することができました。 

生徒たちも一所懸命競技に臨み、とても素晴しい体育祭でした。生徒たちも保護者の皆様も大

変いい思い出になったと思います。教職員の方々には、お忙しい中での準備、ご指導本当にあり

がとうございました。 

２８日には川創祭が予定されています。今年もバザーなどのご協力をお願いいたします。出品

などにつきましては、ご案内文書をお読みいただき、何かわからないことがありましたら、学校にご

連絡いただければと思います。 

役員の皆様は、１６日の、飲食物の集計作業（文化部）、また、川創祭前日（地区役員、広報部）、

当日（文化部、広報部）と作業がございますので、スムーズに運営が出来ますよう、ご協力よろしく

お願いいたします。 

また、来月の１６日には研修視察が予定されています。お忙しい中参加応募については定員を

上回る応募いただいております。ありがとうございます。今後共各行事においてご協力いただくよ

うお願い申し上げまして会長挨拶とさせていただきます。本日のご協議よろしくお願い致します。 

校長先生よリ 

１０月となり陽気も涼しくなってきましたが、いよいよ前期末となり、今年度の折り返し地点を迎え

ました。 

９月は、体育祭の御協力等、大変ありがとうございました。生徒たちは３年生を中心に、短い間

の練習ではありましたが、その成果を十分に発揮し、素晴らしい体育祭になりました。それも生徒

たち自身が学校生活を作り上げている自治活動の積み上げがあるからこその成果だったと思い

ます。この取り組み・活気を学習面、部活動、そして進路につながっていくように、さらに支援して

いきたいと思います。また、２２日の葛北中学校英語発表会では、１年生の部で本校の川島望さん

が１位となり、県大会に出場することになりました。２年の石塚陽広君と３年の円子莉奈さん、そし

て３年スピーチの畑山美海さんが出場したそれぞれの部では流山の中学生が代表として県大会

に出場することになりましたが、３人とも堂々として、練習の成果が発揮された素晴らしい発表でし

た。そして部活動では、葛北新人大会が９月９日より今月にかけて行われており、ソフトボール部

が二川中と合同で３位、陸上部は男子総合３位、女子は６位、男女総合で５位に入賞し、個人でも

１年の北奥黎児君、川島望さん、２年の吉田蓮君、瀬能百香さん、九貫希波さん、松井詩音さん、

伊藤沙希子さんが県大会に出場が決まり、他の部活動もがんばっているところです。 

前期終業式に続き１０月８日に川間地区運動会が本校で行われ、１１日から後期が始まります。

１８日には市内音楽会に吹奏楽部や特設合唱部が出場し、２１日には東葛駅伝大会が、そしてい

よいよ２８日には川創祭および PTAバザーが行われます。PTAの皆様におかれましては、すでに

準備が始まっておりますが、これからさらにお世話になります。今後とも生徒たちのために、よろし

くお願いいたします。 

 

平成 29年 10月 13日【第 4号】 

川間中学校 ＰＴＡ本部発行 

実施日＊平成 29年 10月 4日 



議  事 

（１）  報告事項 

【本部】 ・・・ 「体育祭」の協力のお礼と反省 

  接待、受付、場内パトロール等ありがとうございました。 

  放送が聞こえにくかった。駐車場の満車、場所がわかりにくかった。 

  開始時刻の変更（8：20→8：00スタート）の連絡がなかった。 

（２）  各専門部より 

【本部】 ・・・ ①「川創祭・バザー」について 

              ・ 各部役割について 

                 ・ バザー提供品について 

            ②食券集計について（文化部） 

・ 日時  平成２９年１０月１６日（月） １８：３０～   

・ 場所  ＰＴＡ会議室・地域ルーム（２階の奥） 

（筆記用具・電卓・３０cm定規など準備） 

【文化部】・・・ ①PTA研修視察にむけて活動中 

           ・ 参加者 ２９名（校長先生を含む） 

         ②川創祭・バザー協力・食券集計予定 

           ・ １０月１６日(月)１８：３０～ PTA会議室・地域ルームにて  

【広報部】・・・ ９月７日 第３回部会 

・ 広報誌「TRY１６１号」構成・原稿作成依頼 

【保体部】・・・ 体育祭で、敬老の方の受付・案内と接待を行いました。 

当番を決めて、無事終了することができました。 

【郊外補導部】・・・体育祭で場内パトロールを３回実施しました。 

特に異状はありませんでした。 

 

（３）  学校から 

① 東葛駅伝について・・・１０月２１日（土） 野田→松戸 

② 川創祭・PTAバザーについて・・・１０月２８日（土） 

③ 防災教育公開事業について 

 公開日  平成２９年 １１月２９日（水） 

   13:30～公開授業（学級活動・道徳・保険体育科・社会科） 

    14:35～全大会 

    14:50～講演会 「地震防災教育の充実」 

        講師   矢崎 良明 先生（鎌倉女子大学講師） 

 

 次回の第５回常任委員会は、１２月６日（水）午後７時００分～となります。  


